

希望の子

小林市立南小学校 校長通信

令和2年12月24日 第9号 (文責 校長 吉井秀一)

TEL: (0984) 23-3520 E-mail:1403eb@miyazaki-c.ed.jp

今年一月頃は、「中国で

原因不明の病気が発生したらしい？」との話は耳にしていたものの、迎えたオリンピック・イヤーに心躍る気分だった気がします。

その後世界中が見えない敵を前に大混乱となり、教育界もまた、大きな影響を受け、保護者や地域の皆様にも大変ご迷惑をお掛けいたしました。本年中の御理解と御協力に、改めて感謝申し上げます。子どもたちにもさびしい思いをさせ、学校としてもやるせない気持ちを感じてしまいましたが、医療や福祉に携わっておられる方々のご苦勞、ご心勞を思えば、私の立場ほどで不平、不満は慎むべきと心得ます。

「時は既に、解決に向かって確かに動き始めている。」
そう強く信じて、新たな年を迎えたいと思います。

子どもの周りにあるもの

実は、南小学校でも、

おなじように

親切にされたお話があります。

素晴らしい出来事の二つめです。

おとといの朝、集団登校中に、

ころんでケガをした

人がいました。

歩けなくなつて、班のみんなも

困つていたところ、

通りかかった高校生が世話を

して助けてくれたそうです。

高校生は、いつも南小学校の前を通つている

小林西高校のお姉さん二人

だったようです。

困つている人を

自然に助けられる人は

素晴らしいですね。

また、このことを

すぐに報告してくれた

班長さんも素晴らしいです。

うれしいことや良い行い、

助けてもらったこと、

こんなことが、たくさん

学校中に拡がるといいですね。

以上、南小学校

お昼のニュースでした。

上は、12月17日に給食時間

に放送した「南小学校お昼の

ニュース」の原稿(後半)です。

この「お昼のニュース」は、

その日の新聞の記事を取り上

げたり、学校や地域の話題を

紹介したりして、子どもたち

に地域や社会の出来事に関心

をもって欲しいと続けている

ものです。

時には、難しい世界情勢も

遠慮無く原稿になりますが、

今年は特に、楽しいイベント

が次々に中止となり、紙面も

コロナの恐ろしさを伝える内

容ばかり。また、時に大きな

見出しを飾るのは、大抵は殺

伐とした話題が多く、明るく

希望の湧く話題を見つけない

に苦勞します。

そんな中、学校の近くで起

こつた心温まるニュース。

小林西高校のお二人さん、

本当にありがとう。

小林西高校には、早速その

日の朝に電話でお礼を申し上げ

ました。西高でもまた、明

るい話題となって拡がって欲

しいと思つたからです。

子どもたちは、大人の口を

きくようになって、まだま

だ感受性の強い成長過程にあ

ります。その子どもたちに、

いつも暗い話題、怒りや悲し

みに満ちた話、人の悪口、誹

謗中傷、不平や不満ばかりが

聞こえていたら、いったいど

んな心が育つでしょう。

親切にしたり感謝したりす

る経験、希望に満ちた目標、

顔を見合わせ「きれいだね。」

と感じる自然、「やったね。」

と小さな達成にも喜び合う体

験：そんなものが子どもの周

りにあふれていることが、豊

かで人間らしい心を育てるた

めに大切だと考えています。

年末年始。健康で安全に過

ごし、温かな体験をしてくれ

ることを願っています。

引き続き…ご相談を 年末年始の人の動きについて、国や県は慎重な判断を求めています
が、一人ひとりの生活にはそれぞれの事情があり、すべてを制限できない場合もあると思いま
す。お子さんの登校など対応に迷われる場合には、遠慮無く学校までご相談ください。

新年のご挨拶を申し上げます

地域の皆様のお手元に届くのは、年明けでは・・・と思い
ご挨拶をさせていただきます。本年も南小学校を
どうぞよろしく おねがいたします。

「学校スナップ」



小林市では、県内でも先駆けてタブレット PC が導入(2学級分)されていますが
間もなく国の政策により、常に一人一台で学習できる環境が整います。
ただいま、通信環境整備のための工事が入っているところです。
学校に足を運んでいただく機会が少ない今日ですが、今度来校されたときには
多くの学級でこのような授業風景がみられることと思いますよ。

「お尋ね・おねがい」

医療関係や福祉関係のお仕事の方など、コロナ対策の最前線では、大変なご苦労が
続いているかと思います。その方々の思いを子どもたちにも伝えられないかと考えています。
そのようなお立場から 子どもたちへメッセージをいただける方？
自薦他薦を問わず、何か情報がございましたら、学校までお知らせください。
学校 23-3520 教頭まで

※ スナップに関する情報や学校の思い出話など、遠慮無く学校までご連絡ください。
学校の毎日の様子や行事予定など、

「南小学校のホームページ」もどうぞご覧ください。